

Desempleo en España aumenta durante el mes de agosto



La Habana, 4 sep (RHC) El gobierno español informó este lunes que la cifra de desempleos en el país aumentó a 46 mil 400 personas y se ubicó en tres millones 382 mil 324 durante el mes de agosto.

De acuerdo con un reporte del Ministerio de Empleo y Seguridad Social, es la mayor subida registrada en un mes de agosto desde 2011 y pone fin a seis meses consecutivos de reducción de trabajadores inactivos.

En un año (respecto a agosto de 2016), la desocupación bajó en 315 mil 172 personas, precisó la cartera en cuestión.

Durante el octavo mes, el desempleo trepó en casi todos los sectores laborales, en particular en los servicios, donde se incrementó en 41 mil 559 parados, seguido de la construcción (siete mil 811) y la industria (siete mil 277).

Sin embargo, la cifra de desempleados descendió en siete mil personas en la agricultura.

Con los últimos compases del verano, agosto es tradicionalmente un mes malo para el empleo en España, debido al fin de los convenios temporales en el sector turístico.

El número de contratos registrados durante agosto fue de un millón 536 mil 400, lo que representa una reducción de 392 mil 239 respecto a julio.

Del total de contratos, 115 mil 382 fueron indefinidos (36 mil 616 menos) y un millón 421 mil 18 temporales (355 mil 623 menos), agregó la fuente.

La afiliación a la Seguridad Social, que mide la creación de puestos de trabajo, reportó en julio una caída de 179 mil 485 personas, con lo que la cifra total de cotizantes bajó a 18 millones 309 mil 844 ocupados.

Pese a un vigoroso crecimiento económico de 3,2 por ciento en 2016, el desempleo sigue siendo una de las principales asignaturas pendientes de España para recuperarse de una profunda crisis.

De acuerdo con la Encuesta de Población Activa del Instituto Nacional de Estadística, este país ibérico cerró el segundo trimestre de 2017 con tres millones 914 mil 300 desempleados, un 17,2 por ciento de su población económicamente activa.

Ese estudio, publicado el pasado 27 de julio, ofrece más datos para analizar la evolución del paro que el realizado por el departamento de Trabajo, que sólo contabiliza a las personas inscritas y no tiene en cuenta a las que abandonaron la búsqueda de empleo.

Durante la crisis, la tasa de desocupación escaló hasta el 27 por ciento, aunque en los últimos tres años una lenta recuperación económica contribuyó a una progresiva mejoría.

Sin embargo, España sigue siendo el segundo país de la Unión Europea con el índice más alto de desempleo, sólo superado por Grecia. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/140266-desempleo-en-espana-aumenta-durante-el-mes-de-agosto>



Radio Habana Cuba